



Tras un largo periodo de espera, finalmente la comunidad de Peñablanca contará con cinco semáforos que pondrán orden al cruce entre calle Bernardo Leighton y calle Las Acacias. Proyecto que fue aprobado de manera unánime por el concejo municipal y que responde a un trabajo conjunto entre el Municipio Transformador y el compromiso de vecinos y vecinas que, durante años, lucharon para mejorar la seguridad vial del sector.

Este proyecto, celebrado por la comunidad que asistió al concejo, viene a controlar un punto crítico si hablamos de accidentes de tránsito, por lo que se implementará un presupuesto de \$126 millones de pesos y un tiempo de ejecución estipulado de 150 días para que los vecinos y vecinas por fin cuenten con este recurso vial.

## Anuncio Patrocinado

Respecto a este hito, la alcaldesa Javiera Toledo resaltó que "fue un trabajo colaborativo porque acá se reunió gran parte del municipio con el interés de lograrlo, se hicieron fiscalizaciones por parte nuestra también, se sumó la Subdere a esa fiscalización, y por cierto, los vecinos y vecinas que nunca claudicaron, que siempre confiaron y eso lo agradecemos muchísimo. Hoy día estamos mostrando que él que la sigue la consigue, y que además que cuando uno es responsable tiene este tipo de logros, que no son logros para el municipio, sino más bien para la comuna de Villa Alemana".

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos González Pacheco, Gloria Arancibia, manifestó que la instalación de semáforos viene a tranquilizar la preocupación de la comunidad que ha presenciado numerosas peleas y atochamientos por la congestión vehicular.





"Más que una necesidad, es una preocupación. Anoche tuvimos un accidente ahí. En la mañana, entre las 07:15 y 07:50 es un caos. Hemos visto peleas por la gente que no da el paso (...)Además que con el avance inmobiliario que tenemos ahora, unas torres en la esquina de Las Acacias con Bernardo Leighton, y al otro lado en Nueva Hipódromo ahora, cinco torres más, o sea el caos vial era terrible. Yo el próximo año voy a llamar a celebrar este día, como el día del semáforo, porque de verdad que este es un anhelo que llevaba muchos años", agregó.

El concejal de Villa Alemana, Guillermo Barra, comentó que esta es una noticia importante ya que este es un "proyecto de semaforización que es bien completo, de alto estándar, es una solución para vecinos del sector de Peñablanca, de Las Acacias, para una mejor calidad de vida".

Así lo confirmó el director de SECPLA, Gonzalo Gómez, al señalar que "el proyecto consta de ejecutar veredas para la circulación peatonal, demarcación vial en los cruces peatonales, en las intersecciones; además de los semáforos con sus respectivas lámparas y un gabinete de control. Recalcar que todas las conexiones son subterráneas".

Finalmente, las autoridades enfatizaron en el trasfondo cultural que se hacen presente en los accidentes de tránsito, haciendo un llamado a la importancia de potenciar la



## Tras años de espera, Peñablanca contará con sistema de semaforización en concurrido cruce

responsabilidad que tienen las personas en la violencia vial para así respetar la vida del otro.

y tú, ¿qué opinas?